



**Philippe
HENAREJOS**

Devenu journaliste pour satisfaire sa grande curiosité et son goût du contact humain, Philippe Henarejos a la chance de travailler dans un domaine qui le passionne : l'astronomie.

Il est rédacteur en chef de la revue Ciel et Espace.



Société Astronomique de
Bourgogne
4, rue chancelier de l'Hospital
21000 DIJON
03 80 36 44 13
infos@sab-astro.fr
www.sab-astro.fr



11 septembre 2012 – 18h30
Musée de la Vie Bourguignonne, 17 rue Sainte-Anne à DIJON

CONFÉRENCE

ASTRONOMES ET JOURNALISTES

Quelles nouvelles du cosmos parviennent dans nos journaux ? Et quel chemin suivent-elles ? A l'époque où l'information se diffuse à la vitesse de la lumière par les canaux numériques, le rôle des journalistes spécialisés change et semble même remis en cause. Pourtant, connaître la manière dont un journaliste recueille une information, la vérifie et la publie est essentiel pour comprendre que l'internaute-citoyen n'a pas toutes les armes pour se constituer seul sa propre information.

En astronomie aussi, rumeurs, manipulations et erreurs polluent les canaux de l'information. Les journalistes spécialisés n'échappent pas toujours à ces pièges, ce qui suscite d'ailleurs une certaine méfiance de la part des scientifiques. Mais ils ont les moyens de les éviter, voire de les corriger, pour diffuser au citoyen une information honnête.



Entrée Gratuite.